



Ministerium für Kinder, Familie,
Flüchtlinge und Integration
des Landes Nordrhein-Westfalen



KOMM AN IN KÖLN

→ Du möchtest Chancengleichheit tatsächliche Teilhabe am gesellschaftlichen, wirtschaftlichen und kulturellen Leben in Deutschland?

→ Du hast Fragen zu sozialen und rechtlichen Themen?

→ Du möchtest Menschen kennenlernen die ebenfalls Geflüchtet sind und es geschafft haben sich in Deutschland zu etablieren?

→ Du brauchst Unterstützung bei der Online Wohnungs- und Arbeitssuche?

→ Du möchtest dich ehrenamtlich engagieren?

DANN BIST DU BEI UNS RICHTIG!

Nehme an unseren Seminaren, Computer Kursen und offenen Beratungen teil. Oder nutze unseren PC Pool. Alle Angebote sind für Dich kostenlos. Wir freuen uns auf Dich!

Du kannst dich hier vor Ort, über kontakt@migrafica.org oder der Nummer: 0221-99 39 04 35 anmelden. Dann werden wir dir mitteilen wann/wo die Seminare stattfinden.

KOMM AN IN COLOGNE

→ Do you want to have equal opportunities in social, economic and cultural matters in Germany?

→ Do you have questions concerning social and legal affairs?

→ Do you want to meet fellow migrants who succesfully established themselves in Germany?

→ Do you need support with online research for apartments and jobs?

→ Would you like to volunteer?

THEN THIS IS THE RIGHT PLACE FOR YOU!

Take part in our seminars, computer courses and consulting offers. Use our PC pool. All offers are free of charge for you. We look forward to you! For further information contact kontakt@migrafica.org or call us: 221-99 39 04 35. Then we will tell you when / where the seminars take place.

በኮሎኔ ውስጥ እሺ

በጀርመን በማህበራዊ ፣ ኢኮኖሚያዊ እና ባህላዊ ህይወት በእውነቱ ለመሳተፍ እኩል ዕድሎችን ይፈልጋሉ።

ስለ ማህበራዊ እና ህጋዊ ጉዳዮች ጥያቄዎች አሉዎት።

ስደተኞች ከሆኑ እና እራሳቸውን በጀርመን ውስጥ ማቋቋም የቻሉትን ሰዎች ለመተዋወቅ ይፈልጋሉ።

በይነመረብ በመስመር ላይ መጠለያ እና ሥራ ፍለጋ ድጋፍ ይፈልጋሉ።

በጎ ፈቃደኛ መሆን ይፈልጋሉ።

ከዚያ በኋላ ከአሜሪካ ጋር መብት ነዎት።

በእኛ ሴሚናር ፣ በኮምፒተር ኮርሶች እና ክፍት ምክክርዎች ውስጥ ይሳተፉ ። ወይም የእኛን ፒሲ ገንዳ ይጠቀሙ። ሁሉም ቅናሾች ለእርስዎ ነፃ ናቸው። እኛ በጉጉት እንጠብቃለን።

በቁጥር 0221-99 39 04 35 ላይ በድረ ገጽ kontakt@migrafrica.org እዚህ መመዝገብ ይችላሉ ። ከዚያ ሴሚናሩ መቼ / የት እንደሚካሄድ እነግርዎታለን ።



